



3 de octubre: Día Internacional de Acción

Discurso del Secretario General de la FSM

Ayer 2 de octubre, PAME organizó una obra de teatro en un teatro del centro de Atenas. La obra representada fue El círculo de tiza de Bertolt Brecht y estuvo dedicada al 66 aniversario de la fundación de la FSM. Antes del comienzo de la obra, el Secretario General de la FSM tomó la palabra. A continuación se pueden leer fragmentos de su discurso titulado "Qué es la FSM".

"... La Federación Sindical Mundial fue fundada en París el 3 de octubre de 1945. Es la organización sindical internacional más antigua y organización fundadora de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Sigue la línea del movimiento sindical clasista y lucha contra el capital y el imperialismo por una sociedad sin explotación del hombre por el hombre. En la actualidad cuenta con 80 millones de miembros en 120 países. Su estructura, su organización, su dirección se compone de: √ Congreso Sindical Mundial √ Consejo Presidencial √ Secretariado. Desde 1945 hasta 1953 tuvo su sede en París, Francia. En 1953-1956 la sede estuvo en Viena, Austria. En 1956-2005 la sede se estableció en Praga, Checoslovaquia. Desde enero de 2006 hasta la actualidad su sede se encuentra en Atenas, Grecia. En cada continente cuenta con una oficina regional. En todos los sectores importantes tiene Uniones Internacionales Sindicales (UIS). En toda su trayectoria hasta el presente, la FSM fue protagonista en las luchas contra el apartheid, contra el racismo, la lucha contra el colonialismo, contra la política de los gobiernos de EE.UU., la OTAN, Israel y sus aliados; contra la barbarie capitalista. Estuvo a la vanguardia en la conquista de todos los derechos laborales y sindicales.

La FSM desde 1945 hasta hoy siempre tuvo una posición clara sobre los acontecimientos. Siempre estuvo a favor de condenar a los Nazis en la II Guerra Mundial, estuvo a favor de la Revolución China, en contra de las dictaduras y de los regímenes militares, apoyó el movimiento de los países no alineados, la lucha del pueblo vietnamita en la gran victoria contra los yanquis, las luchas de Sudáfrica y todo el Tercer Mundo en contra del colonialismo y del Apartheid. Junto a los árabes, junto al pueblo de Egipto en la lucha por el canal de Suez, junto a la Revolución Cubana, junto al Proceso Bolivariano. Abrió camino para los derechos de los trabajadores, la mujeres, la juventud trabajadora, la educación pública gratuita, saludos, derechos sociales. Luchamos en contra del analfabetismo, en contra del saqueo de los recursos naturales en el Tercer Mundo a manos de las transnacionales y los monopolios. Siempre al lado del Pueblo Palestino, de los pueblos del Líbano, Siria, Swazilandia, Libia, Iraq, Afganistán que sufren las intervenciones de los imperialistas de los EE.UU., la UE, la OTAN y sus aliados. Estamos orgullosos de la historia de la FSM. Estamos orgullosos de sus 66 años de vida y de acción.

Los principios básicos de la FSM son: Funcionamiento democrático - elecciones para todas los órganos en todos los niveles. Orientación internacionalista - solidaridad Internacional, internacionalismo. Luchar por la paz y la amistad entre los pueblos - contra las guerras imperialistas. Defender el derecho de cada pueblo, cada clase obrera a decidir por si mismos sobre su presente y futuro. Los recursos naturales de cada país pertenecen al pueblo y los trabajadores del país. La FSM se opone a la privatización. Unidad de la clase trabajadora - Alianza con los campesinos pobres, los sin tierra, los intelectuales. Involucrar a los jóvenes, las mujeres y los trabajadores migrantes en la vida, acción y administración de los sindicatos. Prioridad a los temas de seguridad y salud para los trabajadores, la calidad de vida y el entorno en general. Máxima prioridad dentro de las empresas transnacionales y la organización de la coordinación internacional la solidaridad obrera. Golpear el arribismo, el elitismo, la burocracia, la compra de conciencias - la corrupción. El derecho de todos los trabajadores a la salud, educación y seguridad social públicas y gratuitas. La mejora continua del nivel de vida, salarios y pensiones. La FSM como organización sindical clasista refuerza la crítica, la autocrítica y la emulación fraterna entre dirigentes y afiliados. Lucha por las libertades sindicales y

democráticas. Está en contra de la violencia de Estado, el autoritarismo y la persecución de sindicalistas. Está en contra del neo-fascismo y el racismo. Organiza seminarios y formación sindicales.

La Federación Sindical Mundial tiene representantes permanentes ante los organismos internacionales: **Naciones Unidas**: Nueva York, **UNESCO**: París, **FAO**: Roma, **Organización Internacional del Trabajo**, Ginebra. Lucha a través de de estos organismos, siempre defiende los intereses de los trabajadores y pone de manifiesto el monopolio que existe dentro de estos organismos.

Recientemente, la FSM celebró el 16º Congreso Sindical Mundial en Atenas. Asistieron 828 delegados de 101 países. Tomaron la palabra 105 delegados y se votaron resoluciones importantes sobre todas las reivindicaciones actuales de los trabajadores. La Conferencia eligió el nuevo Consejo Presidencial de 40 miembros por votación secreta.

Unan también ustedes sus fuerzas con las de la familia luchadora de la Federación Sindical Mundial.

Nota:

En 1949 sindicalistas de los EE.UU. y del Reino Unido intentaron disolver la FSM sin éxito. Conducidos por la CIA, dejaron la FSM y formaron la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL). Esta organización fue un órgano de los imperialistas y los monopolios. Apoyó, por ejemplo, las dictaduras en Cuba, Chile, Guatemala, Nicaragua, Grecia, España, Portugal, apoyó el Apartheid, apoyó a Israel en contra de los árabes, la guerra de los EE.UU. en contra de Vietnam, apoyó la guerra de la OTAN en Yugoslavia, en Iraq, etc. En 2006 cambió de nombre a Confederación Sindical Internacional (CSI) y con nuevo nombre apoyó la guerra de Israel contra el Líbano, apoyó la guerra de Afganistán, apoya la intervención imperialista en contra del pueblo de Libia, es aliada del G8, del FMI, de las transnacionales y del Banco Mundial. Difama a Cuba, Venezuela, Bolivia y su estrategia se alinea a la de los EE.UU. y el Reino Unido. Lucha por la longevidad del capitalismo...”

